

LYCÉE AGRICOLE • JOURNÉE DE PRÉVENTION

# Une sensibilisation aux accidents



**Les élèves ont essayé, non sans grandes difficultés, les fauteuils roulants**

Pour la troisième année consécutive, le lycée agricole de la Baie de Somme organisait une journée de prévention destinée aux élèves du lycée mais aussi aux apprentis et adultes du centre de formation. Durant cette journée, l'ensemble du public accueilli au sein des trois structures (LPA, CFFPA, CFA) a été sensibilisé autour de thématiques de prévention, sécurité et santé. En collaboration avec les sapeurs-pompiers d'Abbeville, de l'association "Le Mail", de la MACIF, de la MSA, du comité régional Handisport de Picar-

die, divers ateliers ont été proposés toute la journée. Des exercices de désincarcération ont été effectués et la prévention des conduites addictives, ainsi que la circulation des engins agricoles ont été abordées.

Pour donner des outils aux élèves, apprentis et adultes afin d'intervenir en cas d'accidents et réaliser les premiers soins, une formation des risques professionnels et de secourisme au travail a aussi fait l'objet des différentes actions de sensibilisation. Des témoignages d'accidentés de la route

ont fortement touché le public. Pour se rendre un peu mieux compte des difficultés quotidiennes rencontrées par les personnes en fauteuil, élèves, apprentis et adultes étaient invités à essayer les fauteuils roulant. L'association ADOT 80 a quant à elle rappelé l'importance des dons d'organes. Une marche dans le parc de la Bouvaque suivi d'un lâcher de ballons au profit de l'association "Vaincre la mucoviscidose" ont clôturé cette journée, organisée par l'ensemble des professeurs dont le référent, Bertrand Alix.